

錦江町MIRAIづくりプロジェクト「未来づくり専門員」を募集します

農業の魅力

次の世代へ繋げたい

● 現在のお仕事は？

父親の跡を継ぎ34年前に就農しました。現在は、ハウス園芸を中心にスナップエンドウやインゲンを栽培していますが、健康食品の原料となるケールや明日葉など、新たな作物にも挑戦しています。

● 専門員と共に目指すこと

これから農業を始めた人には、今回の専門員制度は最適だと思います。機械や資材などは共同で利用しながら、2年ほどで仕事を覚え、3年目以降は独立に向けて仕事を任せたいです。その中で、農業の楽しさや魅力、そして技術を継承しながら、新たな発想で農業に取り組んでもらいたいです。

また、このことがきっかけで錦江町への移住に繋がり、一緒に地域活性化へも取り組んでいきたいです。



遊喜農園
代表 遊喜 光範



地域に残す「仕事」

後継者を育てたい

● 現在のお仕事は？

約30年前から、建物の清掃管理やメンテナンスを中心に経営しています。

事業所や官公庁のほか、個人宅のハウスクリーニングも行っており、最近では空き家の清掃や家財整理などの依頼も増えています。

● 専門員と共に目指すこと

一緒に働きながら、清掃業務に対する専門知識や経営管理、同業者との人脈づくりなどの研修を行って、10年後を目途に後継者として引き継ぎたいと考えています。

また、増え続ける空き家問題に対しても、貸し出す際の清掃や、解体前の家財整理なども積極的に取り組みながら、地域になくしてはならない「しごと」として、後継者を育てていきたいと考えています。



(有)大隅南北
代表取締役 前田 珠